
くらし口福祉口教育優先の新 しい市政ヘ

日
頃
か
ら
の
ご
支
援
、
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。

６
月
議
会
は
６
月
１０
日
か
ら
２８
日
ま
で
開
か
れ
、

１０
議
案
が
審
議
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
市
議

団
は
、
国
保
制
度
の
改
善
を
求
め
て
議
案
１
件
に

反
対
し
、
請
願
２
件
の
採
択
に
賛
成
し
ま
し
た
。

松
田
達
雄

・
細
川
健

一
議
員
は
、　
一
般
質
問
に

立
ち
、
市
民
の
声
を
届
け
、
要
求
実
現
を
め
ざ
し

て
が
ん
ば
り
ま
し
た
。

ワ
ク
チ
ン
の
安
全
・迅
速
な
接
種
を

新
型
コ
ロ
ナ

・
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
市
民

に
明
ら
か
に
す
る
よ
う
要
望
。
市
長
は
国
か
ら
の
ワ
ク
チ
ン

供
給
が
順
調
で
あ
れ
ば
、

１０
月
末
に
は
１２
歳
以
上
の
市
民
ヘ

の
接
種
が
完
Ｆ
で
き
る
と
答
弁
。
ま
た
、
働
く
市
民
の
た
め

に
市
民
病
院
で
の
土

・
日
の
接
種
体
制
を
確
保
す
る
よ
う
要

市
民
セ
ン
タ
ー
の
窓
口
交
付
業
務
は

松田たつお
容 81-2329

市議会議員

市
民
セ
ン
タ
ー
窓
口
業
務
廃
止
か
ら
１
年
余
が
経
過
。

１９

年
の
地
域
懇
談
会
で
、
市
長
は
窓
口
業
務
廃
止
の
代
替
に
コ

ン
ビ

ニ
交
付

（
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
利
用
）
と
宅
配
サ
ー

ビ
ス
を
行
う
の
で
、
利
便
性
が
向
上
す
る
と
説
明
。
し
か
し
、

こ
の
間
の
実
態
は
違
い
ま
す
。

１
年
間

（２０
年
４
月
～
２‐
年
３
月
）
の
「住
民
票
の
写
し
」
等

６
種
証
明
書
の
コ
ン
ビ
ニ
交
付
数
は
２
７
２
０
件
、
宅
配
サ

ー
ビ
ス
は
わ
ず
か
１５
件
。
大
半
が
本
庁
交
付
で
４
万
３
５
５

４
件
。

１９
年
度
、
市
民
セ
ン
タ
ー
で
の
６
種
証
明
書
の
交
付
数

望
。
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
の
拡
充
、
医
療
機
関

へ
の
減
収
補
填
な
ど

国
に
支
援
策
を
求
め
る
と
と
も
に
、
打
撃
を
受
け
て
い
る
全

て
の
中
小
事
業
者
、

フ
リ
ー
ラ
ン
ス
、
労
働
者
な
ど
に
対
し

て
、
他
市
で
も
実
施
し
て
い
る
市
独
自
の
支
援
策
を
求
め
ま

し
た
。

細 川 健 ―
容 41-22¬ 7

市議会議員

早
急
に
急
に
た

多忙な中で、 ヨロナ禍での学びの保障、′とヽのケア、

感染症予防な どに努めている教育現場。 正規教 員の配

置等 について質問。市教委の 「小 。中で定数内講師は

22名 」 との答弁に対 し、本来は正規教員を配置すべき

であ り大問題。是正するよう求めました。

義務教育学校等の「未来の学校づ くり推進モデル校」

2地区 (荘 内小・中と鉾立小・東児中)の 試行状況 を

質問。説明会で反対 もあ り十分な理解が得 られなかっ

た鉾立小 。東児中地区では、理解が不十分な ままでの

試行は しないよう求めました。

今年設けた「未来の学校づ くリプ ロジェク トチーム」

には、事務方の市職 員が中心で構成 されてお り、その

問題点 を指摘。重要な教育施策は、市教委が核 にな り、

草案づ くりの段階か ら学識経験者な どの意見を聞き、

子 どもの発達や地 lut、 教育現場の実態 を踏 まえなが ら

作成すべきであ り、財政 Lの 「論理」 を前面に出 して

やるべきではないとただ しま した。

鉾立小校舎問題 については、保護者、地域住民 と十

分話 し合い、安全・安心の鉾立小校舎で子 どもたちが

学べるよ う求めました。

は
２
万
３
４
７
９
件
。
近
く
の
市
民
セ
ン
タ
ー
で
手
続
き
を

し
て
い
た
住
民
は
、

２０
年
４
月
か
ら
本
庁
交
付
を
余
儀
な
く

さ
れ
て
い
る
の
が
実
態
で
す
。
ま
た
、
市
民
セ
ン
タ
ー
窓
ロ

ヘ

の
誤
来
訪
者
が
１
年
間
で
５
７
１
０
人
。
窓
口
業
務
廃
止
は
、

地
域
住
民
に
多
大
な
不
便
と
負
担
を
か
け
て
い
る
の
で
す
。

県
内
で
コ
ン
ビ

ニ
交
付
を
実
施
し
た
自
治
体
で
支
所
等
の

窓
口
を
廃
止
し
た
の
は
本
市
だ
け
。
住
民
の
要
望
も
強
く
、

２
千
３
百
万
円

（当
初
予
算
の
い
％
）
で
で
き
る
窓

口
交
付

業
務
の
復
活
を
求
め
ま
し
た
。

復
活
を
！
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市民の願いが生きる市政への転換を
子
ど
も
の
国
保
料
ゼ
ロ
に

国
保
料
は
子
ど
も
が
１
人
増
え
れ
ば
所
得
に
関
係
な
く
１
年
間

に
２
万
７
１
０
０
円
の
均
等
割
が
増
え
ま
す
。
子
ど
も
の
国
保
料

（均
等
割
）
を
ゼ

ロ
に
す
る
た
め
に
、
国
保
改
正
条
例
案
を
共
産

党
議
員
と
他
１
名
の
３
名
の
議
員
で
提
案
し
ま
し
た
。

国
保
会
計
は
昨
年
度
で
９
千
万
円
の
黒
字
。
基
金
と
黒
字
繰
越

分
を
合
わ
せ
て
８
億
円
も
た
め
込
ん
で
い
ま
す
。

１８
歳
未
満

（約

７
７
０
人
）
の
子
ど
も
の
国
保
料
ゼ

ロ
に
必
要
な
財
源
は
年
約
２

千
万
円
で
す
か
ら
、
財
源
は
十
分
に
あ
り
ま
す
。
し
か
し
、
こ
の

議
員
提
出
議
案
は
賛
成
４
名
、
反
対
多
数
で
否
決
さ
れ
ま
し
た
。

引
き
続
き
、
国
保
料
軽
減
に
向
け
て
取
り
組
み
ま
す
。

加
齢
性
難
聴
者
の
補
聴
器
購
入
費
の
助
成
を
‥

加
齢
性
難
聴
は
日
常
生
活
を
不
便
に
し
、
う
つ
や
認

知
症
の
危
険
因
子
に
な
る
と
指
摘
さ
れ
、
補
聴
器
の
役

割
が
重
要
に
な

っ
て
い
ま
す
が
、
日
本
で
は
高
額
な
上

に
補
助
制
度
が
不
十
分
な
た
め
、
欧
米
に
比
べ
使
用
率

は
板
端
に
低
調
で
す
。

市
ス
ポ
ー
ツ
振
興
財
団
の
使
途
不
明
金
問
題

今
年
５
月
に
市
当
局
よ
り

「市
ス
ポ
ー
ツ
振
興
財
団

の
基
本
財
産
毀
損
問
題
に
関
す
る
報
告
書
」
が
議
会
に

提
出
さ
れ
ま
し
た
が
、
市
長
ら
ト
ッ
プ
の
責
任
と
対
応

の
問
題
点
に
対
す
る
記
述
が
な
く
、
不
卜
分
な
も
の
で

し
た
。
問
題
の
本
質
に
迫
る
報
告
書
の
再
提
出
を
要
求
。

市
長
は
任
期
中
に
提
出
す
る
と
約
束
し
ま
し
た
。

２
０
１
３
年
１０
月
開
催
の
市
議
会

・
総
務
文
教
委
員

会
で
は
、
体
育
施
設
使
用
料
の
２
年
分

（Ｈ
年
、

１２
年

度
）
の
遅
れ
を
是
正
さ
せ
、

１３
年
５
月
に
財
団
か
ら
約

１
４
０
０
万
円
を
市
に
納
入
さ
せ
た
不
適
切
処
理
問
題

年平均で約3,400円 の引き下げが実現。市民

の「国保料値下げを」の切実な声が市政を動

かしました。

最
近
、
加
齢
性
難
聴

へ
の
理
解
が
進
み
、
補
聴
器
購

入
費
の
助
成
を
行
う
自
治
体
が
徐

々
に
増
え
、
県
内
で

も
瀬
戸
内
市
が
今
年
導
入
。
本
市
で
も
行
う
よ
う
求
め

ま
し
た
。

日本共産党市議団は、高すぎる国保料の

引き下げを毎年一貫 して要求 してきました。

コロナ禍のもとで、今年度は 1世帯当た り

の
報
告
と
陳
謝
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
際
、
当
時
の
総

務
文
教
委
員
長
は
、
問
題
の
重
大
さ
を
察
知
し
て
、
通

帳
等
の
チ

ェ
ッ
ク
、
財
団
経
理

へ
の
厳
格
な
調
査
を
強

く
要
請
し
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、
市
長

・
副
市
長
は
、

是
正
勧
告
は
し
た
も
の
の
、
通
帳
等
の
調
査
を
指
示
せ

ず
、
適
当
に
済
ま
せ
ま
し
た
。
こ
の
こ
と
が
、

１３
年
５

月
の
定
期
預
金
の
不
正
解
約
を
見
過
ご
し
、

１８
年
４
月

以
降
の
２
４
０
０
万
円
の
定
期
預
金
の
不
正
解
約
に
つ

な
が
り
ま
し
た
。
市
長
ら
ト

ッ
プ
の
緊
張
感
、
危
機
意

識
の
弱
さ
が
問
題
を
深
刻
化
し
た
こ
と
は
明
白
で
す
。

通年有料化NOの声を !

黒田市政は、今年 4月 より渋川観光駐車場を海水

浴期間以外も通年で有料化 (1時間100円 )する愚策

を強行。地元観光協会から、東京に本社がある企業

等に運営管理を委託変更し、地域活性化を回実に市

外企業にもうけを提供します。岡山県内、広島・鳥

取・香川県内などの海水浴場の駐車場を通年で有料

化しているところはなく、鷲羽山展望駐車場も無料

です。誰もが気軽に海岸を散策し、砂浜で遊び、憩

える、素晴らしい渋川海岸。通年有料化を止め、市

民に寄り添った見直し、改善を求めました。いま署

名運動にも取り組んでいます。

「教職員定数改善と義務教育費

国膚負担率引き      」
7

小学校に続き中・高の35人学級の実施、義務教育

費国庫負担制度の負担割合の引上げなどを政府に求

める請願。教職員組合から出されたもので、今年も

市議会で採択し、意見書を政府に送付しました。

渋川観光駐車場の


